
 

 

 

 

 

第３８７回（令和７年６月）三木市議会定例会における 

 

質 問 事 項          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     質問順 

月日 
１ ２ ３ ４ 

６月 ９日 川端 敦子 中尾 司郎 古田 寛明  

６月１０日 堀 元子 松原 久美子 板東 聖悟 おぎはら 吉江 







































２ 一般質問  

 

 

 

 

 

〔 ３ 〕枚のうち〔 ２ 〕枚目 

質問番号 １  

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 （詳しく記入） 答 弁 者 

三木市地域クラブ

運営方針 

① 実施主体 

教育委員会へ登録する地域クラブと登録しな

いクラブチームとの違い 

教育総務部長 

② 活動場所 

「生徒の移動に支障がないと市教委が認める

範囲で、三木市内外の活動拠点での活動も可能

とする」とあるがその意図 

③ 適切な会費の設定及び保護者等の負担軽減 

「低廉な会費を設定する」とある一方で「会費

の上限は特に定めない」とある。 

ア：歯止めは効くのか？ 

イ：会費以外の保護者等への負担 

 

 

 

質問番号 ２  

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 （詳しく記入） 答 弁 者 

学校給食費の値上

げについて 

① Ｒ７年度からの値上げ内容 

教育総務部長 ② Ｒ８年度以降の値上げ予定 

③ 保護者の負担に対する認識について 

   










